



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De interés legislativo la **realización de "Expo Navidad Puerto Yerúa" 2024**

AUTOR: CAROLA LANER

COAUTORES: Noelia Taborda, Gabriela Lena, Erica Vilma Vazquez, Carolina Streitenberger, Mauro Godein, Silvio Gallay, Juan Manuel Rossi, Mariana Bentos.



FUNDAMENTOS

La realización de esta actividad que es organizada por la Asociación Antigüista de la Región de Salto Grande, Personería Jurídica Matrícula N°2409720, de la localidad Puerto Yerua, que se llevará a cabo en dicha localidad, los días 9 y 10 de noviembre del corriente año, siendo coordinada por Andrea Catalini y Valeria Pazkowski.

En el año 2022 se realizaba en la vivienda de Andrea Catalini, un taller de arreglos navideños. Si bien se contaba con la presencia de unas cincuenta mujeres, la realidad superó las expectativas. En una increíble jornada, el taller contó con un total de ciento veinte participantes. Es así, que quien tuvo la iniciativa de este encuentro se propuso al año siguiente extender el encuentro, transformándolo en una Expo Navideña.

La Expo Navidad edición 2023, se realizó en una jornada completa, que inició a las 10 de la mañana, hasta las 19 horas. Contó con la presencia de unos 30 stands, entre ellos, revendedores y artesanos, no solo locales, sino, además, de localidades aledañas.

También se realizaron charlas y clases en vivo con diferentes profesionales como: taller de velas, tejido, reciclado, resina epóxica, entre otros.

Este año, se apostó por una Fiesta Regional, que durará dos días, ya que se fue corriendo la voz del éxito que había sido el año anterior. Para esta edición se unieron más vecinos, e Instituciones locales.

Dentro de los expositores artesanales, se tuvo en cuenta a los vecinos, con más de 20 participantes, 3 profesores que brindarán diferentes clases, 4 gastronómicos (participan tanto privados como instituciones de la comunidad, como la iglesia, la



escuela secundaria) 4 ballets locales (Centro de Jubilados, Ballet Municipal, Zumba y el de danza jazz de niñas). Locución y sonido, también de la localidad. Siendo de esta manera, no solo un mero evento de exposición, sino, que además se tuvo como eje primordial, la participación de sus vecinos como parte del evento.

Para cerrar, al día de la fecha, confirmaron su presencia, expositores de Feliciano, San Salvador, Federación, Concordia, San José, Buenos Aires, Rosario y Santa Fe. Lo que hace a la presencia de más de 80 expositores en total. Entre los cuales se encuentran, tres expositoras "Influencers" de renombre nacional.

La realización de esta Expo Navidad, sin dudas contribuye a poner en vidriera, no solo a nuestra localidad, sino también a toda la provincia, generando lazos culturales entre quienes participan y los que exponen, sumado el valioso aporte al turismo regional.

Por los motivos expuestos, es que solicito la aprobación del presente proyecto.